

ROUEN

RévoBéton ouvre une seconde centrale à béton

Filiale du groupe de BTP Lhotellier (1 400 salariés / 270 M€ de CA), créée fin 2020, RévoBéton a ouvert sa première centrale à béton à Alizay (Eure) en 2021. Après une première année de production de 13 500 m³ de béton (pour un chiffre d'affaires de 1,5 M€), RévoBéton ouvre une seconde centrale à béton dans la métropole rouennaise, à Saint-Étienne-du-Rouvray. Après un investissement de 100 000€, RévoBéton dispose de son propre laboratoire qui lui permet de bénéficier d'un panel de 160 formules différentes. La filiale du groupe Lhotellier (Blangy-sur-Bresle) intervient sur divers types d'ouvrages, tels que les travaux routiers, le béton décoratif, ou encore les chapes fluides. RévoBéton s'appuie sur les autres métiers de l'entreprise pour intégrer dans ses formulations des granulats recyclés issus de RDE (Oissel), une autre filiale du groupe de BTP,

spécialisée dans le recyclage des matériaux de la déconstruction de chantiers. L'entreprise réutilise aussi des matériaux alternatifs issus de Lhotellier Dépollution, qui traite des terres impactées grâce à une station de lavage.

